

Editorial

En esta ocasión toca al Área Técnica darle la Bienvenida a este número de la Revista UVserva. Es un placer contar con la nueva publicación, ya que representa el trabajo invaluable de Académicos, Estudiantes, Investigadores y Colaboradores de nuestra Universidad, y desde luego de quienes forman parte de los diferentes Observatorios y de otras Universidades.

Antes de entrar en el contenido del número 6, deseo destacar la noticia ofrecida en evento reciente del Consorcio Nacional de Recursos de Información Científica y Tecnológica (CONRICYT), por el Dr. Félix de Moya Anegón, de SCImago Research Group, relacionada con el Ranking de Universidades. En general, se consideran 12 parámetros medibles, de los cuales el 50% del puntaje lo constituye el trabajo de investigación que se genera dentro de las Universidades. Por lo tanto, que la Universidad Veracruzana (UV) se ubique dentro de las 20 primeras, en un conjunto de más de 2800 Instituciones de Enseñanza Superior del País, representa un esfuerzo encomiable. Durante los últimos años, la UV ha venido realizando dicho esfuerzo, a través del trabajo colegiado de su Comunidad Universitaria y a pesar de su complejidad geográfica. Sin duda, la Revista UVserva desde su primer número ha contribuido a su posicionamiento en dicho ranking, ya que desde su inicio fue diseñada para facilitar la divulgación del conocimiento, la ciencia y la investigación.

En este número contamos con trece colaboraciones, de las cuales ocho artículos y dos notas breves provienen de los Observatorios de Educación Médica y Derechos Humanos, Cafeticultura Veracruzana, Políticas Culturales, Veracruzano de Medios, Social, y Universitario de Violencias contra las Mujeres en el estado de Veracruz. Es importante destacar que el Observatorio de Calidad de Vida y Salud Social participa con un artículo y una nota breve, así como que el Observatorio Sismológico y Vulcanológico trabajó de manera conjunta con el Observatorio del Agua para el estado de Veracruz, ABCC (Agua, Bosques, Cuenca y Costas), para generar un artículo, lo que marca el inicio de muchas colaboraciones conjuntas más. También contamos con otros dos artículos, de la Universidad del Istmo (UNISTMO), campus Juchitán de Zaragoza, Oaxaca, y de la Facultad de Arquitectura de la UV, Región Orizaba - Córdoba, y con otra nota breve, de la Facultad de Bioanálisis-Veracruz, UV. Por último, este nuevo volumen de UVserva ofrece la sección de Noticias y Eventos.

Todos los que colaboramos en la revista deseamos que UVserva siga siendo un referente dentro del campo de los Observatorios Universitarios y un espacio de Investigación Científica. Esperamos seguir contando con más aportaciones para los próximos números y constituirnos como un espacio innovador, reflexivo y generador de conocimiento.

Alma Vázquez Luna